



小張小学校だより

校訓：明るく 仲よく 丈夫に

No. 3

令和2年4月8日
つくばみらい市立小張小学校
児童数 69名

12名の新入生を迎えるました

入学式 その2



4月7日第67回入学式を行いました。今年度はコロナウイルスの影響で新入生、保護者の皆様と教職員だけでの入学式でした。12名の新入生がランドセルを背負って保護者の方と一緒に登校する姿がとても微笑ましかったです。呼名の時、一人一人元気いっぱいの返事でした。新入生の明るく元気な姿が印象的でした。

市長、市議会議長、市教育委員会教育長、PTA会長と本部の方々等たくさんの方々から祝電やメッセージをいただきました。また、6年生の代表児童が歓迎の言葉をしっかりと述べました。



歓迎の言葉 6年 代表児童



小張小学校にも暖かい日差しが差し込むようになり、みんなさんの入学を喜んでいるかのようで 新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

私たち上級生は、みんなさんの入学を、心待ちにしていました。これから一緒に学校生活を送る中で、わからないことや困ったことがあったら、私たちに聞いてください。私たちは、自分たちが上級生にしてもらったように、みなさんに優しく教えてあげたいと思っています。

小張小学校には、田植え・稲刈り・運動会・秋祭りなど、みんなで行う楽しい行事がたくさんあります。全員がすぐに名前を覚えて、楽しく活動できるのが、小張小学校のいいところです。

今日からの学校生活は、新しい出会いがたくさん待っています。この出会いを大切にこれからの中学校生活と一緒に楽しんでいきましょう。

※ 小張小学校の様子を毎日HPにもアップしていきます。ぜひ御覧ください。
右のQRコードを読み取って、スマートやケータイでも御覧になれます。

